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Освещены вопросы теории и практики архитектуры, подготовки 
специалистов, техники безопасности в строительстве, современных тех-
нологий в строительстве; исследования в области геотехники, строитель-
ных материалов, градостроительства; приведены результаты исследова-
ний в области водоснабжения. 

Предназначено для преподавателей дисциплин строительных на-
правлений, а также молодых ученых и студентов. Ориентировано на ши-
рокий круг специалистов в области строительного производства, геотех-
ники, городского хозяйства, инженерных систем благоустройства, проек-
тирования и расчета строительных конструкций, архитектуры и 
благоустройства городов. 
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The questions of architecture, training, safety in construction, of the 
theory and practice of modern technology in construction; research in the 
field of geotechnics, building materials, urban planning; the results of studies 
in the field of water supply. 
 

It is designed for teachers of the disciplines and construction areas, as 
well as young scientists and students. Focused on a wide range of experts in 
the field of construction, geotechnical, urban development, engineering sys-
tems development, design and calculation of building structures, architecture 
and urban improvement. 
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